

“Tú guardarás en completa paz a aquel cuyo pensamiento en ti persevera; porque en ti ha confiado.”. Isaías 26:3 (RVR1960)

Tijuana, México: Los misioneros Travis y Heather Hunsaker comparten que han aceptado una oferta para la venta de su casa en Tijuana. ¡Alabado sea el Señor! Por favor, oren por la finalización de la venta de su casa. El proceso es un poco más complejo en México que en Estados Unidos. Tanto los compradores como los vendedores están ansiosos por cerrar la venta rápidamente.

La misionera Heather compartió: “Nuestro querido amigo, el pastor Abelino Jacomb, quien dirige el comedor ‘Con Ganas de Seguir’, fue sometido ayer a una cirugía de emergencia de la mano tras sufrir un accidente con una sierra de mesa. Por favor, oren por el alivio del dolor, la sanación completa y para que los cirujanos reparen con éxito los tendones de su mano izquierda. El pastor Abelino y su esposa, Mireya, son siervos dedicados del Señor que han apoyado firmemente a su comunidad durante muchos años”.



Liberia: El director nacional, Hilary Paul, agradece al Señor por el regreso sano y salvo de los misioneros Drew y Jessica Welch a Liberia. También expresa su gratitud por la oportunidad de predicar en el Servicio del Día de la Independencia de Liberia el 27 de julio, organizado por la Alianza de Ministros Liberianos de Rhode Island. También pudo acompañar a Drew y Jessica en la Iglesia Generation en Brookville, Ohio, con su hijo Anthanasius. Por favor, mantengan en sus oraciones a los miembros de la Biblia Abierta en Liberia.

Sierra Leona: El director nacional, Milton Godwin, comparte la difícil situación que han enfrentado durante las últimas dos semanas debido a las fuertes lluvias en Ciudad Peninsular y Freetown. La lluvia ha sido constante, día y noche, y ha afectado a todos. Además, está agradecido con Dios porque su casa fue atacada por ladrones, pero al intentar entrar a robar, gritaron pidiendo ayuda y los vecinos se unieron para ayudar. No robaron nada, pero fue una experiencia aterradora. Por favor, oren por la protección de la familia del pastor Godwin y para que cese la lluvia.



Norte de México: La misionera Fayth McConnell se sometió a pruebas adicionales, incluyendo una resonancia magnética, que reveló un coágulo de sangre entre el hígado y los intestinos. Los médicos le recetarán medicamentos con la esperanza de disolverlo. Fayth también tiene problemas en las glándulas suprarrenales. Por favor, oren para que el Señor sane a Fayth y recupere su salud por completo.

Cuba: Damos gracias a Dios por Misión Esperanza, que se ha asociado con Recolección para el Hambre. El 29 de julio, llegó un contenedor de alimentos para ayudar y bendecir a nuestra comunidad de la Biblia Abierta en Cuba. Estas comidas se están entregando a las personas más necesitadas de Cuba, brindando oportunidades para compartir el Evangelio de Cristo. Alabamos a Dios por Dave Bethany y su equipo de Misión Esperanza, quienes se dedican a ayudar a nuestra familia de Biblia Abierta en Cuba. Por favor, sigan orando por todos nuestros pastores y la gente de Cuba.



Camboya: El pastor Aaron Keller lidera un equipo de ocho miembros de la Iglesia Sunshine Open Bible a Camboya la próxima semana. Partirán el 18 de agosto y regresarán el 26 de agosto. El pastor Aaron finalizará los planes para el proyecto escolar del próximo año para MOVE. El equipo también realizará actividades de evangelización con niños, padres y aldeanos afectados por la guerra. Distribuirán útiles escolares, alimentos, arroz y otros artículos a los aldeanos. Por favor oren por la unción y las bendiciones del Señor sobre estas actividades, así como por viajes seguros para el equipo.

¡MULTIPLICAR FRANCIA!



Respondiendo
al Llamado de
la Trompeta a
Compartir el
Evangelio

Ofrenda de Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplicar Francia** y donar una ofrenda que ayude a nuestros pastores a alcanzar sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que el liderazgo de Open Bible en Francia pueda plantar más iglesias y difundir el Evangelio de Cristo.

Puedes hacer donaciones en línea en openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque a nombre de Open Bible Churches, escribiendo "Multiply France" en la línea de notas, a nuestra dirección que aparece a continuación.

Por favor comparte con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.